
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein, 
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
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Lieber Hörer,

ich möchte dir heute von einem Mann erzählen, den seine Nachbarn über viele Jahre für 
verrückt erklärt haben.

Es war der Mann, dem Gott den Auftrag gegeben hatte, weitab vom Wasser ein großes 
Schiff  zu  bauen.  Es  war  Noah,  dem Gott  diesen Auftrag  gegeben hatte.  Man nannte 
dieses  Schiff  „Arche“.  Es  sollte  mehr  als  150  Meter  lang  sein  und  ein  beachtliches 
Raumvolumen haben.

Über viele Jahre wurde daran gearbeitet. Man verfügte ja noch nicht über die technischen 
Hilfsmittel, die heute bei einem solchen Unternehmen bereitstehen.

Warum hatte Gott dem Noah diesen Auftrag gegeben? Nun – die Menschheit hatte Wege 
eingeschlagen, die absolut schrecklich und verwerflich waren. Gott hatte ja den Menschen 
zu seinem Ebenbild geschaffen. Aber nun war der Mensch auf dem Weg, sich selbst und 
die gesamte Menschheit zu zerstören.

Gott musste eingreifen. Er hatte Gericht angekündigt. Und um diesem Gericht zu entkom-
men, sollte Noah die Arche bauen. Gott wollte ihn und seine Familie retten.

Wie oft haben die Menschen über Noah den Kopf geschüttelt. Wie oft haben sie ihn wohl 
für verrückt erklärt und seine Warnungen nicht ernst genommen. Aber der Tag kam, als 
Noah mit seiner Familie in die Arche ging.

In der Folge wurde die gesamte Erde mit Wasser überschwemmt. Kein einziger Mensch, 
außer Noah mit seiner Familie, haben diese Sintflut überlebt. Warum spreche ich davon?

Schau, lieber Hörer, die Menschheit ist heute wieder in der gleichen Situation. Hör doch, 
wie der Herr Jesus vor 2.000 Jahren von unseren Tagen gesprochen hat:

„Und wie es in den Tagen Noahs zuging, so wird es auch sein, wenn Jesus wieder-
kommt: Sie aßen, sie tranken, sie heirateten und ließen sich heiraten bis zu dem Tag,  
als Noah in die Arche ging.“  Lukas 17,26-27

Was wollte Jesus damit  sagen? Er wird wiederkommen. Und bevor er kommt, wird er 
Gericht  halten.  Aber  wie  die  Generation  Noahs  in  der  Sünde lebte  und  nicht  auf  die 
Warnungen hören wollte, so wird es mit der jetzigen Generation der Menschheit auch sein.

Wer die gegenwärtige Entwicklung in Politik  und Gesellschaft  beobachtet,  trägt  täglich 
Schmerzen in seiner Brust. Er möchte jedem Menschen mit ganzem Ernst zurufen:

Eile! Rette deine Seele! Bald ist es zu spät!
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